

Llamado de Trump a protestas recuerda asalto a Capitolio de Estados Unidos



Foto: AIMomento.net

Washington, 19 mar (RHC) El llamado del expresidente de Estados Unidos Donald Trump a protestas recuerda hoy la misma convocatoria a sus seguidores antes del ataque al Capitolio el 6 de enero de 2021, advirtió su exabogado Michael Cohen.

«Hubiera sido inteligente que Donald escribiera 'protesta pacífica', pero él no quiere una protesta pacífica», dijo Cohen a MSNBC en referencia a un provocador mensaje del exgobernante (2017-2021) en su red Truth Social, en el cual sugirió que será arrestado el martes.

La eventual detención tiene que ver con la posible decisión del fiscal del distrito de Manhattan, Alvin Bragg, quien podría acusarlo por la investigación sobre un pago de dinero por silencio hecho a la estrella de cine porno Stormy Daniels durante las elecciones presidenciales de 2016.

En un post publicado la víspera, Trump señaló que «filtraciones ilegales» indican que «el principal candidato republicano y expresidente de los Estados Unidos de América (o sea, él), será detenido el martes de la próxima semana».

«¡Protesten, recuperen nuestra nación!», incitó a sus simpatizantes, lo cual demuestra, según Cohen, que «quiere otro enfrentamiento violento en su nombre».

Cohen, que testificó ante el gran jurado de Nueva York a principios de esta semana, hizo el pago de 130 mil dólares a Daniels poco antes de los comicios de 2016 para acallar su historia de un supuesto romance con Trump.

Sentenciado a tres años de prisión tras declararse culpable de varios cargos en 2018, Cohen pasó apenas uno tras las rejas porque lo liberaron al inicio de la pandemia de la COVID-19 para cumplir el resto de su condena bajo arresto domiciliario.

Por su parte, el ex vicepresidente Mike Pence, quien estaría considerando la posibilidad de lanzarse a la carrera por la nominación por el Partido Republicano en 2024, dijo que le parece «profundamente preocupante» la posible acusación contra Trump y subrayó que «no se tolerará la violencia».

«La idea de acusar a un expresidente de Estados Unidos es profundamente preocupante para mí, como lo es para decenas de millones de estadounidenses», comentó Pence ayer a los periodistas en Des Moines, Iowa.

Para el exnúmero dos de la mansión ejecutiva, hay un ambiente políticamente cargado en Nueva York, donde el fiscal general y otros funcionarios electos literalmente hicieron campaña con la promesa de enjuiciar al expresidente, pero «nadie está por encima de la ley», añadió al insistir que «la violencia no será tolerada».

El 6 de enero de 2021, grupos de simpatizantes de Trump, incitados por su retórica incendiaria, así como por sus falsas afirmaciones sobre fraude electoral, asaltaron el Capitolio para impedir la certificación de la victoria del demócrata Joe Biden en las elecciones de noviembre de 2020.

Los disturbios dejaron el saldo trágico de cinco muertos y más de 140 policías heridos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/317076-llamado-de-trump-a-protestas-recuerda-asalto-a-capitolio-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba